

Un informe revela que cargar el móvil cuesta 80 céntimos al año - Levante de Castelló - 21/07/2017

UJI

## **Un informe revela que cargar el móvil cuesta 80 céntimos al año**

■ Un estudio de Oppidum Energía y la Fundación f2e (de la que son patronos la empresa BP, el Ayuntamiento de Castelló y la Universitat Jaume I) ha demostrado que cargar el teléfono móvil o Smartphone cuesta unos 0,80 euros, es decir, menos que un café. Incluso en el caso de un uso alto que requiera varias cargas diarias, difícilmente llegaría a los dos euros anuales. El tamaño de pantalla, resolución, brillo, eficiencia del procesador, ... son algunas de las características que afectan al consumo energético del móvil.

---